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Aos cinco dias do mês de agosto de dois mil e onze, às oito horas, reuniu-se 
ordinariamente o Conselho de Ensino, Pesquisa, Extensão e Administração, sob a 
presidência do Prof. Dr. João Carlos Brahm Cousin, com a presença dos seguintes 
membros: Adalto Bianchini, Adriana Dora da Fonseca, Ana Luiza Muccillo-Baisch, 
Attila Louzada Júnior, Carlos Alberto Eiras Garcia, Carlos André Huning Birnfeld, 
Cecília Dutra Garcia Cougo, Cláudio Paz de Lima, Cleuza Maria Sobral Dias, Danilo 
Giroldo, Denis Teixeira Franco, Denise Maria Varella Martinez, Egeu Gomes 
Esteves, Ernesto Luiz Casares Pinto, Fábio Andrei Duarte, Guilherme Lerch 
Lunardi, Joaquim Vaz, Luiz Antonio de Almeida Pinto, Marcos Antonio Satte do 
Amarante, Maria José Martins Chaplin, Mário José Rodrigues dos Santos, Matheus 
Jatkoske Lazo, Mozart Tavares Martins Filho, Nelson Lopes Duarte Filho, Nelson 
Monteiro Rangel, Pedro Goulart Berro, Rita Patta Rache, Rodrigo Desessards 
Jardim, Rubens Caurio Lobato, Sandra Crippa Brandão, Sheila Fernandez Garcia 
dos Santos, Silvana Maria Bellé Zasso, Simone Grohs Freire e Vera Regina Lopes 
da Silva. O secretário, a pedido do Senhor Presidente, registrou a presença dos 
substitutos e o motivo da substituição: Lavinia Schwantes, suplente de João Alberto 
da Silva, representante docente; Geani Farias Machado Fernandes, representando 
a PRAE (titulares afastados a serviço da Universidade); Vera Torres das Neves, 
Vice-Diretora do ICHI (titular afastada a serviço na Universidade) e Fabiana Lopes 
Paganini Stein, suplente de Luisa da Mata Lehn, representante dos TAE (titular em 
férias). Justifica-se a ausência dos conselheiros Egeu Gomes Esteves e Artur 
Henrique Franco Barcellos, respectivamente titular e suplente da representação da 
5ª Câmara, por encontrarem-se afastados a serviço da Universidade. Ausentes sem 
justificativa: Juliana da Silva Bunde, representante discente da graduação, e Rudnei 
Greque da Silva, suplente de Adriana Dias Silveira, representante dos TAE. Ao 
iniciar a reunião, o Senhor Presidente colocou em discussão a ordem do dia, 
conforme segue: 1º) Indicação do Cons. João Carlos Brahm Cousin - 
Homologação do Ato Executivo 016/2011 – Alteração da atual estrutura 
organizacional da Universidade – O referido ato extinguiu a Coordenação 
Administrativa do HU (FG-1), extinguiu a Divisão de Registro Acadêmico da 
PROGRAD (FG-4), ao mesmo tempo em que instituiu a Coordenação de Registro 
Acadêmico da PROGRAD (FG-1). A indicação foi lida pelo Senhor Presidente. Após 
a leitura o Senhor Presidente explicou que a referida alteração deu-se em função 
da necessidade de adequação da antiga DRA à nova realidade das suas 
atribuições e também da reestruturação do HU, o qual passou a contar com uma 
vaga de Administrador e, consequentemente foi necessária a  extinção da antiga 
Coordenação de Administração. Na sequência colocou o assunto em discussão. 
Não havendo manifestações a esse respeito, a Indicação foi colocada em votação e 
aprovada por unanimidade; 2º) Indicação do Cons. João Carlos Brahm Cousin - 
Homologação do Ato Executivo 017/2011 – Extinção da Comissão Permanente 
de Acumulação de Cargos - CPAC – O referido ato extinguiu a CPAC, passando 



as atividades da referida Comissão para a Pró-Reitoria de Gestão e 
Desenvolvimento de Pessoas - PROGEP. A indicação foi lida pelo Senhor 
Presidente. Após a leitura o Senhor Presidente explicou que após a criação da 
PROGEP as atribuições de análise e acúmulo de cargos passaram também a ser 
de competência dessa Pró-Reitoria, portanto não existindo mais a necessidade da 
existência da referida Comissão. Na sequência, colocou o assunto em discussão. 
Não havendo manifestações a esse respeito, a Indicação foi colocada em votação e 
aprovada por unanimidade; 3º) Indicação do Cons. João Carlos Brahm Cousin - 
Homologação do Ato Executivo 020/2011, que declarou luto oficial na 
Universidade pelo falecimento da estudante Luciane Silveira Cabral – O 
referido ato declarou luto oficial na Universidade Federal do Rio Grande, em virtude 
do falecimento da estudante Luciane Silveira Cabral, a qual frequentava o curso de 
graduação em Química – Licenciatura da FURG. A indicação foi lida pelo Senhor 
Presidente. Na sequência colocou o assunto em discussão. Não havendo 
manifestações a esse respeito, a Indicação foi colocada em votação e aprovada por 
unanimidade; 4º) Indicação do Cons. João Carlos Brahm Cousin – Concessão 
de Distinções Universitárias – A Indicação propõe a concessão da distinção de 
“Mérito Universitário da FURG”, conforme previsão regimental da Universidade, ao 
professor Oswaldo José de Paula Barbosa e à técnica-administrativa em educação 
Zalir Rodrigues Pinto, pela dedicação e contribuição que deram ao desenvolvimento 
da Universidade. A indicação foi lida pelo Senhor Presidente. Na sequência, 
colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito, a 
Indicação foi colocada em votação e aprovada por unanimidade; 5º) Indicação do 
Cons. João Carlos Brahm Cousin – Concessão de Distinções Universitárias – 
A Indicação propõe a concessão da distinção de “Mérito Institucional da FURG”, 
conforme previsão regimental da Universidade, ao Escritório Regional do IBAMA de 
Rio Grande, em reconhecimento à sua atuação de apoio a Instituição e pela luta 
que vem travando pela preservação do meio ambiente e desenvolvimento de 
políticas e ações para um desenvolvimento sustentável. A indicação foi lida pelo 
Senhor Presidente. Na sequência colocou o assunto em discussão. Não havendo 
manifestações a esse respeito, a Indicação foi colocada em votação e aprovada por 
unanimidade; 6º) Parecer 013/2011 da 2ª Câmara - Processo nº 
23116.000991/2011-90 - Atos e resultado do concurso público para professor 
do Instituto de Educação - IE, Edital 007/2011, 1 (uma) vaga, Adjunto, 40 
horas/DE, Área: Metodologia da Pesquisa e Políticas Públicas em Educação; 
Matérias/Disciplinas: Metodologia Científica e Políticas Públicas em Educação 
– O processo teve como relatora a Cons. Ana Luiza Muccillo-Baisch, que, após 
análise da documentação que instrui o processo, votou pela homologação dos atos 
e resultado do Concurso Público, o qual teve como aprovados, em ordem de 
classificação, os candidatos Marcio Rodrigo Vale Caetano, em primeiro lugar, e 
Mara Rejane Vieira Osório, em segundo lugar, indicando para contratação o 
candidato Marcio Rodrigo Vale Caetano. A Câmara aprovou o voto da relatora. O 
parecer foi lido pela autora. Após a leitura, o Senhor Presidente colocou o assunto 
em discussão. A Cons. Silvana informou que a Unidade está muito contente com a 
aprovação dos dois candidatos, e que, pelas qualificações apresentadas, ambos 
poderão integrar e contribuir para o novo Mestrado em Educação. Não havendo 
mais manifestações a respeito do assunto, o voto da câmara foi colocado em 
votação, sendo aprovado por unanimidade; 7º) Parecer 014/2011 da 2ª Câmara - 



Processo nº 23116.002120/2011-19 - Atos e resultado do concurso público 
para professor do Instituto de Educação - IE, Edital 007/2011, 1 (uma) vaga, 
Adjunto, 40 horas/DE, Área: Didática; Matérias/Disciplinas: Didática, 
Metodologia do Ensino e Estágios Supervisionados – O processo teve como 
relatora a Cons. Ana Luiza Muccillo-Baisch, que, após análise da documentação 
que instrui o processo, votou pela homologação dos atos e resultado do Concurso 
Público, o qual não teve candidatos aprovados. A Câmara aprovou o voto da 
relatora. O parecer foi lido pela autora. Após a leitura, o Senhor Presidente colocou 
o assunto em discussão. A Cons. Silvana informou que neste processo o Instituto 
não teve o mesmo sucesso, mas que o mesmo será reaberto para a classe de 
Professor Assistente, e disse ainda que nem sempre a boa titulação apresentada 
pelos candidatos corresponde à competência esperada. Não havendo mais 
manifestações a respeito do assunto, o voto da câmara foi colocado em votação, 
sendo aprovado por unanimidade; 8º) Parecer 014/2011 da 1ª Câmara - Processo 
nº 23116.002730/2011-12 - Atos e resultado do concurso público para 
professor do Instituto de Ciências Econômicas, Administrativas e Contábeis - 
ICEAC, Edital 010/2011, 1 (uma) vaga, Assistente, 40 horas/DE, Área: 
Administração; Matérias/Disciplinas: Administração Geral, Gestão de Projetos 
e Educação a Distância – O processo teve como relator o Cons. Leandro Bresolin, 
que, após análise da documentação que instrui o processo, votou pela 
homologação dos atos e resultado do Concurso Público, o qual não teve candidatos 
aprovados. O parecer foi lido pelo Cons. Fábio. Após a leitura, o Senhor Presidente 
colocou o assunto em discussão. O Cons. Nelson Rangel informou que os 
candidatos não obtiveram êxito na prova didática, talvez em razão de não 
possuírem afinidade com a área de Educação a Distância, pois essa vaga será 
ocupada em parceria com a referida área e pode ter sido incluído na prova algum 
conteúdo a esse respeito. Não havendo mais manifestações a respeito do assunto, 
o voto da câmara foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade; 9º) 
Parecer 015/2011 da 1ª Câmara - Processo nº 23116.002621/2011-97 - Atos e 
resultado do concurso público para professor do Instituto de Ciências 
Econômicas, Administrativas e Contábeis - ICEAC, Edital 010/2011, 1 (uma) 
vaga, Assistente, 40 horas/DE, Área: Ciências Econômicas; 
Matérias/Disciplinas: Formação Econômica do Brasil, História do Pensamento 
Econômico e Economia Contemporânea – O processo teve como relator o Cons. 
Leandro Bresolin, que, após análise da documentação que instrui o processo, votou 
pela homologação dos atos e resultado do Concurso Público, o qual teve como 
aprovados, em ordem de classificação, os candidatos Rodrigo da Rocha 
Gonçalves, em primeiro lugar, e Dary Pretto Netto, em segundo lugar, indicando 
para contratação o candidato Rodrigo da Rocha Gonçalves. O parecer foi lido pelo 
Cons. Fábio. Após a leitura, o Senhor Presidente colocou o assunto em discussão. 
O Cons. Nelson Rangel informou que o candidato classificado em primeiro lugar é 
“prata da casa”, que se trata de uma bela aquisição para o ICEAC, que atua como 
substituto e já merecia estar incluído como efetivo, salientando que o mesmo 
encontra-se em fase de conclusão do seu doutorado. Não havendo mais 
manifestações a respeito do assunto, o voto da câmara foi colocado em votação, 
sendo aprovado por unanimidade; 10º) Parecer 009/2011 da 3ª Câmara - 
Processo nº 23116.002296/2011-62 - Atos e resultado do concurso público 
para professor do Instituto de Oceanografia - IO, Edital 009/2011, 1 (uma) 



vaga, Adjunto, 40 horas/DE, Área: Ciências Exatas e da Terra; 
Matérias/Disciplinas: Oceanografia Biológica com ênfase em Ecologia de 
Invertebrados Bentônicos – O processo teve como relator o Cons. Cezar Augusto 
Burkert Bastos, que, após análise da documentação que instrui o processo, votou 
pela homologação dos atos e resultado do Concurso Público, o qual teve como 
único aprovado o candidato Leonir André Colling, indicando-o para contratação. O 
parecer foi lido pelo autor. Após a leitura, o Senhor Presidente colocou o assunto 
em discussão. O Cons. Carlos Garcia informou que o candidato aprovado entre os 
cinco inscritos é formado na FURG e já detém um razoável currículo, com boa 
produção científica. Disse tratar-se de uma boa aquisição para o IO. Não havendo 
mais manifestações a respeito do assunto, o voto da câmara foi colocado em 
votação, sendo aprovado por unanimidade; 11º) Parecer 015/2011 da 2ª Câmara - 
Processo nº 23116.007198/2010-31 - Atos e resultado do concurso público 
para professor do Instituto de Ciências Biológicas - ICB, Edital 006/2011, 1 
(uma) vaga, Adjunto, 40 horas/DE, Área: Ciências Biológicas, Ciências 
Agrárias, Ciências da Saúde, Ciências Exatas e da Terra; Matérias/Disciplinas: 
Fisiologia Humana – O processo teve como relator o Cons. Rodrigo Desessards 
Jardim, que, após análise da documentação que instrui o processo, votou pela 
homologação dos atos e resultado do Concurso Público, o qual teve como 
aprovados, em ordem de classificação, as candidatas Carolina Rosa Gioda, em 
primeiro lugar, e Isabel Soares Chaves, em segundo lugar, indicando para 
contratação a candidata Carolina Rosa Gioda. O parecer foi lido pelo autor. Após a 
leitura, o Senhor Presidente colocou o assunto em discussão. O Cons. Adalto 
informou que o processo de seleção foi realizado por duas vezes. Na primeira 
contou com nove inscritos, os quais foram reprovados na prova escrita, e na 
segunda contou com oito inscritos, os quais tiveram um prazo maior para inscrever-
se, e nesta segunda oportunidade o ICB teve a felicidade de contar com duas 
ótimas candidatas aprovadas, sendo que a classificada em primeiro lugar é formada 
em Santa Maria, possuindo mestrado, doutorado e dois pós-doutorados em seu 
currículo. Disse que a candidata possui também uma grande produção e trará uma 
nova metodologia para o ICB em sua área de formação. Disse ainda que a segunda 
colocada possui também uma excelente produção, além de ser formada na FURG. 
Não havendo mais manifestações a respeito do assunto, o voto da câmara foi 
colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade; 12º) Parecer 017/2011 da 
5ª Câmara - Processo nº 23116.002791/2010-71 – Criação do curso de 
especialização Formação de Professores na Narrativa da Docência – O 
processo teve como relator o Cons. Artur Henrique Franco Barcelos, que, após 
análise da documentação que instrui o processo, votou pela aprovação do curso de 
especialização Formação de Professores na Narrativa da Docência, para ser 
ofertado a partir do segundo semestre de 2011, conforme proposta apresentada ao 
COEPEA. A Câmara aprovou o voto do relator. O parecer foi lido pelo Cons. Danilo 
Giroldo, Pró-Reitor de Pesquisa e Pós-Graduação. Após a leitura, o Senhor 
Presidente colocou o assunto em discussão. O Cons. Danilo disse que se trata de 
mais uma iniciativa de aproximação da Universidade com a escola de nível básico, 
e, portanto deve ser saudada da mesma forma que outras que a Instituição já 
possui. A Cons. Cleuza fez referência ao PIBID (Programa Institucional de Bolsa de 
Iniciação à Docência) da FURG, o qual está em destaque em âmbito nacional, 
lembrando que esse é o primeiro curso de pós-graduação ligado ao PIBID. O 



Senhor Presidente disse ser muito boa a iniciativa da Universidade em atuar junto à 
rede de ensino básico da região. O Cons. Attila citou que há uma professora do ILA, 
especificamente da área de Francês, que participa do referido projeto e que, na sua 
visão, trata-se de uma ótima ação pró-ativa da FURG, a qual terá um reflexo muito 
positivo junto à comunidade. O Cons. Carlos André levantou a questão de o 
Trabalho de Conclusão contar na carga horária do curso com 80 horas, que, na sua 
compreensão, deveria contar além das 360 horas exigidas para a conclusão do 
curso. O Cons. Adalto contrapondo-se, disse que isso é possível de ser praticado 
quando as atividades inerentes ao Trabalho de Conclusão caracterizam-se como 
disciplinas. Propôs então que seja incluído no item 4 do projeto uma frase 
estabelecendo a necessidade de conclusão do TCC para a conclusão do curso. O 
Senhor Presidente, valendo-se do processo, fez a leitura do trecho que trata do 
TCC. O Cons. Garcia sugeriu que seja feito contato com a professora Maria do 
Carmo Galiazzi, a fim de serem dirimidas as dúvidas. O Cons. Marcos Amarante 
ausentou-se por alguns instantes para realizar contato telefônico com a 
interessada. Ao retornar, após ter conversado com a professora Maria do Carmo, 
informou que realmente a prática será de o participante cumprir 80 horas/aula 
durante o TCC e, após, defendê-lo para concluir o curso. Após mais algumas 
contribuições, foi aprovada pelos presentes a inclusão de um item intitulado 
“Requisitos para Obtenção do Título”, contendo: a) aprovação em todas as 
disciplinas do curso, e b) apresentação e aprovação do TCC. O Cons. Joaquim 
sugeriu e foi aceito pelos demais conselheiros que o projeto seja aprovado 
condicionado a redefinição da ementa do módulo 4 pelos seus proponentes. Não 
havendo mais manifestação a respeito, o parecer, com as alterações promovidas 
pelo plenário, foi colocado em votação sendo aprovado e saudado de forma 
unânime através de uma salva de palmas; 13º) Assuntos Gerais – O Cons. Adalto 
lembrou aos colegas que no próximo dia 15 de agosto as Unidades Acadêmicas 
estarão completando três anos de existência. O Senhor Presidente agradeceu a 
lembrança do conselheiro e solicitou que a efeméride seja divulgada pelos meios de 
comunicação da Instituição. O Cons. Danilo informou que a FURG está 
apresentando para aprovação junto à CAPES oito novos programas de pós-
graduação, dois de doutorado (Letras e Química) e seis novos de mestrado 
(Administração; Direito; Linguística, Cultura e Ensino; Engenharia da Computação; 
Engenharia Mecânica e História), sendo o Mestrado em História na modalidade 
profissional. Disse que as propostas são muito consistentes e as equipes 
responsáveis pelos projetos estão muito esperançosas com relação a próxima 
avaliação da agência. Agradeceu ainda a todos os diretores que apoiaram às novas 
propostas. Por fim convidou a todos para que participem do 1º Fórum sobre a 
Pesquisa, o Desenvolvimento e a Inovação Tecnológica na FURG, o qual ocorrerá 
nesta data, durante o período da tarde, no CIDEC-Sul. A Cons. Rita convidou a 
todos para participarem das atividades alusivas ao 42º aniversário da FURG, cuja 
programação já se encontra divulgada na página eletrônica da FURG, tendo início 
com a Semana de Acolhida, de 1 a 7 de agosto. O Cons. Carlos André agradeceu o 
apoio da PROGEP e da PROPESP na concretização da proposta de criação do 
primeiro mestrado da área jurídica da Universidade. O Cons. Garcia perguntou se 
havia novas informações a respeito do tema INCT – Institutos Nacionais de Ciência 
e Tecnologia e em relação ao CT-Infra. O Senhor Presidente disse que o que 
poderia informar nesse momento é que o secretário do MCT – Ministério da Ciência 



e da Tecnologia estará se reunindo com sua equipe em meados do mês de agosto 
para tratar deste assunto. Com relação ao CT-Infra (Fundo de Infra-Estrutura da 
FINEP), o Cons. Danilo informou que o resultado está para ser divulgado, mas que 
extraoficialmente sabe-se que o desempenho da FURG foi muito bom e que teriam 
sido aprovadom em torno de 70% dos seus projetos, o que demonstra, se 
confirmada a informação, o nível de qualidade do corpo docente que a FURG 
possui, frisando ainda que percentualmente o desempenho foi muito bom. Em 
resposta ao Cons. Garcia, ainda sobre o tema INCT, o Senhor Presidente também 
informou que da reunião citada participam apenas os membros da Comissão 
Nacional, sendo que os Reitores não foram convidados. O Cons. Joaquim solicitou 
ao Cons. Ernesto que fizesse uma pequena explanação a respeito de como andam 
as tratativas com relação ao Parque Tecnológico a ser instalado junto à FURG. O 
Cons. Ernesto lembrou que em novembro de 2010 o Conselho Universitário da 
FURG aprovou a criação do Parque Científico-Tecnológico do Mar / OCEANTEC, 
inclusive destinando uma área de cinco hectares junto ao Campus Carreiros para 
sua implementação. Informou que já foi obtido o registro no Programa Gaúcho de 
Parques Tecnológicos – PGTEC e que foi lançado um novo edital pela Secretaria 
de Ciência, Inovação e Desenvolvimento Tecnológico - SCIT do Rio Grande do Sul, 
sendo que a proposta foi melhorada e submetida a esse Edital. Disse ainda que a 
proposta é bem ampla e consistente, possui cinco eixos de atuação, com foco no 
mar, e que neste momento aguarda retorno. Informou que conversou com a 
Comissão Técnica que fará a análise dos projetos, tendo recebido a informação de 
que ficaram muito contentes com a proposta da Universidade, tanto pelo conteúdo, 
quanto pelo projeto moderno, com linhas arquitetônicas arrojadas, em estilo hi-tech, 
lembrando a vocação da nossa Universidade e a cidade. Disse ainda que o prédio 
lembra uma embarcação, por contar com uma proa em aço, estaiada junto à 
estrutura de concreto, e também um elevador panorâmico. Por último informou que 
inicialmente o projeto prevê a utilização de uma área de cinco hectares, podendo 
chegar a 16  hectares, e contará com uma área construída em torno de mil metros 
quadrados. O Cons. Garcia fez três sugestões: 1) que seja realizada uma 
apresentação ao COEPEA das obras e mudanças que estão em curso na 
Universidade; 2) que seja realizada uma apresentação específica ao COEPEA 
sobre o Parque Tecnológico; e, 3) que também seja realizada uma apresentação 
específica ao COEPEA sobre o projeto do Oceanário Brasil. O Cons. Ernesto disse 
que a comissão que está trabalhando no desenvolvimento da proposta do Parque 
Tecnológico já havia decidido fazer uma apresentação ao Conselho, mas após a 
aprovação do projeto no âmbito do Edital 001/2011 da SCIT. O Senhor Presidente, 
em complementação à fala do Cons. Ernesto e acatando a proposição do Cons. 
Garcia informou que as apresentações ao Conselho serão realizadas em breve. O 
Cons. Pinto, demonstrando grande satisfação com o nível de aprovação da FURG 
junto ao CT-Infra disse que isso demonstra e evidencia o salto que a Instituição 
deu, dos últimos lugares, quando alcançava apenas 15% de aprovação dos seus 
projetos, para o momento atual, quando alcança em torno de 70% de aprovação, 
registrando que isso é reflexo do nível de organização e competência alcançado 
pelas propostas apresentadas. O Cons. Danilo disse que essa inversão deve-se ao 
acúmulo e ao avanço que a FURG registrou nos últimos anos, principalmente com 
relação à pós-graduação. Saudou ainda a organização dos grupos envolvidos com 
as propostas apresentadas. A Cons. Cleuza lembrou a realização das primeiras 



formaturas dos cursos de EAD da FURG, as quais iniciam neste final de semana, 
primeiramente em Santa Vitória do Palmar, depois Mostardas, finalizando com as 
formaturas em Santo Antonio da Patrulha e São José do Norte. Lembrou também 
das formaturas dos primeiros cursos de tecnologia ocorridas no último final de 
semana. A Cons. Geani elogiou a atuação do Pró-Reitor Danilo com relação a 
aprovação das propostas junto ao CT-Infra, ao mesmo tempo que lastimou a não 
aprovação do projeto inscrito pela área da saúde. Por fim, solicitou apoio da 
Reitoria no sentido de aglutinar e incentivar os que se envolverão com o projeto 
apresentado pela respectiva área. O Cons. Nelson Duarte perguntou se havia algo 
em discussão a respeito do tema “professor titular” com relação à reestruturação da 
carreira docente na FURG. O Senhor Presidente disse que poderá ser feita uma 
discussão sobre o assunto, com levantamento dos dados atuais. O Cons. Garcia 
disse que no seu entender a reflexão que se tem que fazer é de que o concurso 
para professor titular é mais atraente do que para professor adjunto, talvez não seja 
apenas para quem já é adjunto. Disse também entender que a FURG deve estar na 
média nacional e que está no momento de começar a discussão sobre este tema. O 
Cons. Adalto lembrou que se trata de um novo concurso, quando se menciona o 
professor titular, pois o candidato que participa deve deixar a Instituição para 
ingressar em novo contrato. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente 
encerrou a reunião às 10 horas e 10 minutos. A ata será disponibilizada a todos 
para apreciação e aprovação em próxima oportunidade e vai assinada pelo Senhor 
Presidente e por mim, Jorge Augusto da Silveira Bastos, que secretariei a reunião.  
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